



学校教育目標

# 童子山だより

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子供像

【かしこく】○「い」いつも まなぼうとする子

【たくましく】○「り」りりしく たくましい子

【やさしく】○「や」やさしく たすけあう子

令和3年12月23日

文責：教頭 No.10

Tel 46-2655

Fax 46-2654



## 2学期終了！

令和3年も、残りわずかとなりました。保護者の皆様には、本校教育活動への変わらぬ深い御理解と温かい御支援を賜りましたことに心より感謝申し上げます。

さて、学校行事については、内容を変更したり時間を短縮したりして、無事予定どおり終えることができました。子供たちは、学習活動や学校行事を通して着実に成長しております。本日、その成果としての通信表を担任からお子さん一人一人に手渡しました。お子さんの「良いところ」「伸びたところ」「3学期の課題」など御家族で確かめ、お子さんと共有してほしいと思います。そして、3学期の学習につなげるよう、頑張ったこ

とはたくさん褒め、課題に対しては励ましていただき、気分新たに新しい年を迎えてください。

御家族の皆様が素晴らしい令和4年を迎えて戴ることを心よりお祈り申し上げます。



童子の山集会の様子

二学期がんばったこと

一年 阿部 優空



わたしが、二学期にがんばったことは、二つあります。  
一つ目は、漢字です。漢字の練習を毎日がんばりました。習っていない漢字も練習して、書けるようになりました。  
二つ目は、計算です。たし算やひき算の計算をまちがえないようにしました。  
がんばりたいと思いまるには、お手伝いを。

### <復興写真集の寄贈について>

東日本大震災から今年で10年になりますが、その間復興に御尽力いただいた笠掛 昇（おいかげ のぼる）様より「南三陸復興写真集」を寄贈されました。子供たちをとおしてお届けします。

## 二学期がんばった事

四年 大内 晴貴



一つ目は、水泳大会です。初めはきんちょうしたけれど、クロールで泳ぎ切ることができました。うれしかったです。二つ目は学芸会です。ぼくたちは、四つあります。三つ目は、持久走大会です。友達よりも早くゴールできるよう、苦しくてもあきらめないで走りました。目標よりも早く走ることができました。四つ目は、算数の分数です。計算の仕方を覚えて、たくさん問題を解きました。分母がちがう計算も、予習してがんばりました。三学期は書きぞめがあるので、選ばれるように字をきれいに書いて、金賞以上を目指したいです。

## <1月の行事予定>

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	土	元日 冬季休業日	17	月	SC来校
2	日		18	火	CRT(国語・算数)
3	月		19	水	CRT(社会・理科・外国語), クラブ活動⑩,
4	火		20	木	書きぞめ練習会
5	水		21	金	書きぞめ練習会
6	木		22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	職員会議⑪
9	日		25	火	救命救急講習会(5・6年)
10	月	成人の日	26	水	代表委⑯
11	火	第3学期始業式 SC	27	木	
12	水	身体計測(高学年)委員会活動⑨	28	金	
13	木	身体計測(中学年)	29	土	
14	金	身体計測(低学年)	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

## <学校保健委員会>

12月2日(木)に、学校保健委員会がありました。多くの保護者の皆様に御出席いただき、入谷小学校の児童の健康状態や体力・運動能力検査の結果を説明させていただきました。学校医として御出席いただいた笹原先生から、子供たちの様子について御助言と御指導をいただきました。

